
 
COMMUNE DE POTIGNY 

 

Compte-rendu sommaire du Conseil Municipal du 9 novembre 2023 
 

_______________________________ 

 
 
Présents : M. Kepa, Mme Maunoury, M. Bérel, Mme Bouteiller, M. Blais, Mme Lemarchand, Mme Knedlik, 
Mme Kiszko, M. Benoît, M. Defenouillère, M. Geffroy, Mme Fichet-de-Clairfontaine, Mme Dunbar, Mme 
Prosper, Mme Besançon, M. Faucher, M. Marie. 
Absent : M. Gasnier. 
 
 
- Fixation des participations scolaires facturées aux communes extérieures pour l’année 2022/2023 :   

610 € par enfant scolarisé en Elémentaire et 1 200 € par enfant de Maternelle. 
 
- Modification budgétaire afin de permettre le versement d’un complément de 1 000 € à la subvention 

annuelle d’équilibre au CCAS. 
 
- Revalorisation du tarif des emplacements publicitaires pour l’année 2023 (16,70 €/m²). 
 
- Reconsidération du mode de calcul des frais facturés aux locataires communaux pour la période de 

chauffe 2022/2023 (frais de gestion = forfait 250 € et redevance chauffage = 250 € ; somme proratisée 
selon durée d’occupation du logement). 

 
- Autorisation d’ouverture exceptionnelle des commerces de Potigny les dimanches 14 janvier, 30 juin 

et 1er, 8, 15, 22 et 29 décembre 2024. 
 
- Autorisation donnée à Monsieur le Maire de signer, avec Les Foyers Normands, la convention relative 
à la gestion des flux et à la réservation de logements. 
 
- Validation de la convention d’honoraires du cabinet FEDD pour la mission d’Assistance à Maître 
d’Ouvrage (AMO) sur l’opération de requalification des vestiaires du Stade (19 500 € HT). Autorisation 
donnée à Monsieur le Maire de la signer. 
 
- Présentation de l’avancement de la procédure de reprise des concessions abandonnées, au cimetière 
communal. Autorisation donnée à Monsieur le Maire de mettre en œuvre les travaux de reprise. 
 
-  Demande de subventions à la Région Normandie pour les travaux d’aménagement de la Rue du 
Marché : parvis du collège (encoches bus) et installation d’abris-voyageurs. 
 
 
Informations données par Monsieur le Maire : 

- remerciements reçus pour l’aide financière consentie par la Commune à une jeune potignaise en 
formation BAFA ; 

- présentation des futurs travaux de voirie prévus sur les rues de la Paix, de la République, de Paris et 
Louis Bouillard ; 

- dernières évolutions des dossiers « Pôle de Santé » et « Centre d’Incendie et de Secours ». 
 
 
Questions diverses : 

- modalités d’organisation des parrainages civils en Mairie (Mme Fichet-de-Clairfontaine). 
 
 
   Séance levée à 19h25.  


